

Fecha: 23-12-2024
Medio: El Líder
Supl.: El Líder
Tipo: Noticia general

Pág.: 6
Cm2: 204,4
VPE: \$ 186.778

Tiraje: 5.200
Lectoría: 15.600
Favorabilidad: No Definida

Título: Escuela Las Dunas impulsa proyectos de memoria histórica y convivencia escolar

Escuela Las Dunas impulsa proyectos de memoria histórica y convivencia escolar

En una ceremonia realizada en el patio y la biblioteca de la Escuela Villa Las Dunas, se inauguraron dos proyectos educativos que buscan fortalecer la convivencia escolar y rescatar la historia local: "Recuperando espacios para recreos más entretenidos" y "Memoria viva de la historia de la población Villa Las Dunas".

El primero de estos proyectos, impulsado por el Centro de Estudiantes, tiene como objetivo mejorar los espacios escolares para favo-

recer la interacción, la comunicación y el aprendizaje durante los recreos.

Las acciones concretas incluyeron la implementación de una biblioteca móvil con nuevos libros, la instalación de un jardín vertical, la adquisición de juegos de mesa y un parlante.

Estas demandas fueron priorizadas por los propios estudiantes, quienes destacaron la importancia de contar con actividades que promuevan la participación y la inclusión en los tiempos de descanso.

El segundo proyecto, liderado por la profesora Laura Messina junto al taller de periodismo, consistió en la grabación de un micro documental que retrata la historia de la población Villa Las Dunas.

El material audiovisual recoge testimonios de vecinos y vecinas que han sido protagonistas del desarrollo de este emblemático barrio, conectando a las nuevas generaciones con la memoria viva del lugar. La iniciativa busca rescatar el rol activo de las personas mayores en



DOS PROYECTOS EN LA ESCUELA VILLA LAS DUNAS.

la construcción de la comunidad y destacar sus experiencias como fuente de conocimiento y progreso social.

Laura Messina, profesora de la escuela, destacó la im-

portancia de ambos proyectos señalando que "siempre uno quiere llevar a cabo las ideas que los chiquillos van creando. Agradezco a la Fundación Siglo XXI por el respaldo. Los recreos ahora

son espacios de lectura, juegos y cuidado de la naturaleza. Además, el taller de periodismo permitió a los estudiantes conocer y valorar el entorno que habitamos aquí en las Dunas".